

Cinco casos de Hanta Virus registra la región en lo que va de este año

DATO. Seremi de Salud lanzó campaña preventiva para 2024-2025.

Un total de cinco casos de Hanta Virus suma durante el 2024 Ñuble. Ello, sumado a las actuales condiciones climáticas, que favorecen la presencia de personas en zonas rurales y silvestres, es que la Seremi de Salud lanzó la campaña de prevención para reducir los riesgos de contagio de esta enfermedad, transmitida por el roedor de cola larga, presente

en este tipo de hábitats.

“Durante el verano, muchas personas visitan sectores rurales, campings o riberas de ríos, exponiéndose al hábitat del roedor colilarga. Por eso, es fundamental adoptar medidas preventivas que reduzcan las probabilidades de contagio de esta enfermedad que en un 40% de los casos llega a ser mortal. Este año queremos re-

forzar en la comunidad que las personas consulten oportunamente si están cursando sintomatología asociada al virus y que además puedan expresarle al equipo clínico si estuvieron expuestas a conductas de riesgo pues eso permite una mejor respuesta ante complicaciones”, señaló la Dra. de Arcas.

Si presenta síntomas como fiebre, dolor de cabeza inten-

so, escalofríos, dolores musculares, y en algunos casos, náuseas, vómitos o diarrea, acuda inmediatamente al centro de salud más cercano. Informe al personal clínico sobre actividades recientes en áreas rurales o silvestres para facilitar un diagnóstico oportuno. Los síntomas pueden aparecer entre 7 y 45 días después de la exposición. Entre



EN TERMINAL LA MERCED SE LANZÓ LA CAMPAÑA EN ÑUBLE.

las medidas preventivas a adoptar están: utilizar campings autorizados, en zonas abiertas, libres de matorrales, bien ventilados y usar mascarilla y guantes antes de ingresar a recintos que hayan per-

manecidos cerrados por un tiempo prolongado como bovedas, cabañas, casas de verano, refugios o galpones, limpie idealmente con cloro y deje ventilar por 30 minutos antes de volver a ingresar. 